

JEAN-LUC POTIER QUITTE LA SOCIÉTÉ FONCIÈRE LYONNAISE

Paris, le 22 février 2012 – Dans Le cadre de la nouvelle organisation de la Société Foncière Lyonnaise, Jean-Luc POTIER, MRICS, quittera la Société en juin prochain pour se consacrer à de nouveaux projets professionnels.

La Direction de SFL tient à le remercier pour ses 15 années d'engagement professionnel notamment, depuis 2001, à la tête de la Direction du Développement et lui souhaite beaucoup de succès dans ces futurs projets.



Jean-Luc Potier

La SFL, avec un patrimoine exceptionnel de 3,2 milliards d'euros droits inclus centré sur le Quartier Central des Affaires de Paris, constitue le vecteur privilégié d'accès au marché immobilier de bureaux et de commerces de la capitale. Le groupe, leader sur ce marché, se positionne aujourd'hui résolument vers la gestion dynamique d'actifs immobiliers de grande qualité. SFL a opté pour le régime des sociétés d'investissements immobiliers cotées (SIIC) en 2003.

MARCHÉ DE COTATION :
Euronext Paris Compartiment
A – Euronext Paris ISIN
FR0000033409 – Bloomberg :
FLY FP – Reuters : FLYP PA

